Verabschiedung Peter Krebs 25. Mai. 2024:

Heute verneigt sich der Yachtclub Braunau Simbach vor seinem Gründer und Ehrencommodore Peter Krebs und verabschiedet ihn zu seiner letzten Fahrt.

Peter Krebs hatte die Idee eine lose Seglergemeinschaft zuerst 1991 in einem Stammtisch und dann 1993 in einem Verein zusammenzuführen. Vom Stammtisch mit 16 Mitgliedern ist der YCBS heute auf knapp 200 Mitglieder angewachsen.

Dass davon mehr als 100 geprüfte Hochseeskipper sind spricht vom Weitblick eines Peter Krebs. Seit 1994 veranstaltet der YCBS jährlich seine Hochseemeisterschaft im Frühjahr, die auch die Idee von Peter war

Es gäbe viel zu berichten von Peters Einsatz für uns Segler, aber am meisten bleiben uns wohl seine sprühenden Ideen, sein unglaubliches Wissen und seine herzerfrischende Musikalität in Erinnerung.

Und so schließe ich dem Anlass entsprechend mit der letzten Strophe des Gedichts Sea Fever von John Masefield in der von Peter bestens beherrschten Originalsprache:

I must go down to the seas again, to the vagrant gypsy life.
To the gull's way and the whale's way where the wind's like a whetted knife;
And all I ask is a merry yarn from a laughing fellow-rover,
And quiet sleep and a sweet dream when the long trick's over.

Danke Peter, dass es Dich gab!